



## サンタ新聞11/24号

発行所:チャリティーサンタ新聞部  
(specialthanks☆田村美佳/齊藤友美/白井正尋)  
info@charity-santa.com

季刊誌  
スタート!

チャリティーサンタ(以下CS)は多くの方に支えていただきながら活動をしています。今回、四年間続けてご依頼をいただいている親御さんの生の声をインタビューしました。

—去年のイブ当日、リト君の様子はいかがでしたか?

朝早くから「サンタさん何時に来るのかなー?」って言つていました。「ちよつと落ち着きなさい」というくらい毎年興奮するんですよ(笑)。毎年ハロウィンの前くらいから、クリスマスが終わったら、クリスマスが終わったら、クリスマスが終わるんだね」とつて言つています。ドアホーンがなつたときは、一瞬と

—去年のイブ当日、リト君の様子は

いかがでしたか?

朝早くから「サンタさん何時に来るのかなー?」って言つていました。「ちよつと落ち着きなさい」というくらい毎年興奮するんですよ(笑)。毎年ハロウィンの前くらいから、クリスマスが終わったら、クリスマスが終わるんだね」とつて言つています。ドアホーンがなつたときは、一瞬と

まだつてちょっとと私を見るんですね。でもサンタさんに会つたあとは完全にサンタさんだと信じきつて疑いませんでした。

—その様子を見てどう感じましたか?

ここまで純粋にサンタさんを信じ切れるのがすごいなーと思ひます。コンビニとかにも、サンタの衣装をきた人がいますよね。それは商業用で本物のサンタはチャリティーサンタさんだと信じきつてゐます。あと、クリスマスが終わったら、なぜかうちの子供は空に向かって「サンタさん来年もきてねー」「サンタさんありがとう」と言つています。サンタさんが上にいると思つてゐる

## ママインタビュー

## “空に向かってありがとう”

いつまであともうすぐ? あともうすぐ! あともうすぐ! あともうすぐ! あともうすぐ!

▲イブの夜、ヤマネさんが撮影した想い出の写真。

## サンタさんとの出来事



チャリティーサンタ  
**Charity Santa**

HPをチェック!

[charity-santa.com/special\\_top](http://charity-santa.com/special_top)

# いつまであともうすぐ!



# 新支部発足！相模支部

【相模支部お届け先範囲】  
 ■ 小田急小田原線町田駅 → 鶴巻温泉駅  
 ■ 江ノ島線相模大野駅 → 大和駅 ■ 相模  
 鉄道本線海老名駅 → 二俣川駅 ■ JR 横  
 浜線橋本駅 → 町田駅 ■ JR 相模線橋本  
 駅 → 寒川駅 ■ 神奈川中央交通バス海老  
 名駅西口停留所 → 愛川町役場停留所

現在、全国の各支部がイブに向けて準備をせつせと進めているところです♪その中でも、今年新たに誕生した神奈川県の相模支部にインタビューをしました。イブに向け、新支部・相模もがんばっています！

「相模支部、最近はどうですか？」  
 みつきー..もう、笑いが絶えない、笑顔が絶えない！  
 とおる ..昨日、無事に第一回講習会おわりました！  
 みつきー..参加してくれた人が、よりCSに興味をもつて  
 くれて、質問がどんどん飛び交ってた。子供たちを笑顔にするためのお手伝い、もつとがんばらなければと思いました。すぐかたですよね、とおるさん？

【相模支部のミーティングの様子】



「どういう気持ちで準備してますか？」  
 みつきー..不安半分わくわく半分。  
 とおる ..代表の自分としては、こんなに順調に人が増えていくんだーすごい！とか思ってる。  
 かいねえ..一度来てくれた人が気に入ってくれる支部なんかいねえ..なんだろうね。

みつきー..サンタを依頼してくださる予定のママさんも説明会、講習会参加してくれてるんですよ。  
 かいねえ..しかもそのママさんとスタッフで女子会もしたんですよ♪

「全国のママさんに一言お願いします。」  
 とおる ..すべての子どもたち、そして世界中が幸せになるためのプロジェクト、それがCS

だけ思っています。(世界中の人が)いろんな人とつながっていてほしいし、お子さんにもいろんな人とつながってほしいです。是非CSをよろしくお願いします。

「全国のCSスタッフに、イブに向けて一言お願いします。」  
 みつきー..イブにむけてがんばるもの大切ですけど一日一日、楽しい準備ができたらなー。笑顔になれる日を毎日むかえてイブをむかえたいなって思つて思っています。

【企業コラボとは?】

7月くらいからCSの自立運営資金の獲得と活動の拡大化の為にこのプロジェクトを進めてきました。CSが企業に提供できるのは何かと考えたところ、CSのサンタ活動そのものだと考えました。サンタ活動はプレゼントを届ける自分自身が成長でき、幸せな気持ちになれ。今年のイブは、サンタ活動を通じて、㈱ナルミヤの社員さんに「誰かを笑顔にする喜び」を感じてもらいたいです。

「どのような期待をしていますか？」  
 CSが広がり、文化になること!企業の力を借りることによって、より大きなことができる。例えば広報。そして今は、「家庭に」用意してもらっているプレゼントも、これから企業の力を借りることによってプレゼントを手配してもらえるようになるかもしれない。社会人が参加しやすくなるようになることも期待しています。

「最後に一言お願いします。」  
 CSを応援して下さる企業様を募集しています。興味を持ってくださる方は、ご連絡よろしくお願いします。(佐藤)

## (株)ナルミヤ × チャリティーサンタ 「誰かを笑顔にする喜び」を感じてもらいたい



株ナルミヤ代表取締役執行役員社長 石井さま▲



### 代表きよすけの想い



チャリティーサンタは、2008年にスタートし、今年で5年目を迎えた。今日に至るまで、本当に多くの「想い」に支えられてきました。依頼してくださる親御さんのお子さんへの愛、サンタを待つている子どもたちとのびつきりの笑顔。そして、多くのみなさんのお援けの気持ち。そして、何よりも活動を一緒にしていく全国の仲間たちの頑張り。本当に、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。今では、年に一度のサンタハイベンツではなく「一世代を超えた100年続く“文化”をつくろう」とさらに気合を入れて頑張っています。今年からビジョンを、

「Charity with Action

」想いやがつながる社会へ♪

と新たに設定しました。この時、チャ

リティーサンタは、イブの夜、見ず知

らざの子どものために想いやり気を行動

に起こし、その想いやりが、また別の誰かにつながる活動。すべての人が本

來持つて、想いやりの気持ちを行動

に起こすこと、そして想いやりがつ

ながら社会を目指し、100年先も続く文

化にしていきます。

「笑顔を生み出す喜び」を世界に。

(チャリティーサンタ代表 清輔なつき)

■あとがき ■最後まで読んでください、ありがとうございました！CSの感動を皆さんに伝えることができるよう頑張りますので、これからの方々がこの社会を目指し、100年先も続く文化にしていきます。

次号予告！12/25(火)クリスマス速達号  
イブ当日の全国の感動を速達でお届けします！お楽しみに☆